

# 学校だより『清流(せいりゅう)』

## さんサンフェスタに行ってきました！

■<sup>えがお</sup>笑顔あふれる<sup>たの</sup>楽しい<sup>じかん</sup>時間になりました



6月14日、<sup>まな</sup>学び<sup>がっきゅう</sup>学級のおともだちは、甲佐小学校の代表として嘉島町民<sup>かしまちやうみん</sup>体育館で行われた「上益城郡さわやかさんサンフェスタ」に参加しました。たくさん<sup>たいいくかん</sup>のお友達と交流し、くまモンも来てくれて、思い出に残る楽しい時間になりました。

# 甲佐小学校では、ICTの活用を推進しています！

でんしこくばん

つか

じゅぎょう

おこな

■電子黒板やタブレットを使ったわかりやすい授業を行います



算数での活用

電子黒板は、デジタル教科書（紙の教科書の電子版）を使って授業を行うときによく活用します。算数などでは、これまで黒板で説明していたものが動画でわかりやすく見ることができたり、お互いの考えを説明するときに使ったりしています。算数では、特に図形の理解が深まります。



音楽での活用

音楽では、電子黒板に楽譜を示し、各パートの音取りの練習や曲想を考えるときなどに使います。簡単な操作でパートごとの音が出ますし、テンポ（速さ）もキー（音の高さ）もすぐに変更できます。また、リアルタイムで演奏に合わせたバーが示されるので、どこを歌っているかもわかります。



道徳での活用

道徳では、タブレットを使って自分の考えを示したり、お互いの考えの違いを確かめたりするときに使います。これまで、お互いの考えの違いを発表で確かめていましたが、タブレットを使うことで、一目で誰がどんな考えを持っているかがわかります。自分と違う考えの人との意見交換も容易です。



甲佐町では、家庭学習や補充学習のためにeライブラリー（インターネットによる個別学習システム）が活用できます。苦手教科や苦手単元をなくし、学習の定着にたいへん有効です。1・2年生には、次回の学級懇談で説明し、カード（左の写真）を配布します。家庭学習で積極的な活用をお願いします。